
2018（平成 30）年度 第 6回運営会会議録 

         

日時：2018年 11 月 13日（火）10：00～12：00 

会場：前原暫定会議室（1Ｆ） 

 

出席者：柏原・小山・高坂・長森・林・藤崎・堀井・安田（8名） 政策課（藤原） 

進行：小山  書記：長森 

 

■報告事項 

1．各部会から 

・緑調査部会･･･第 2回緑調査作業中。次回部会 11月 27日。 

・環境学習部会･･･メールにて報告済み。 

・まちづくり部会･･･メールにて報告済み。 

・生活環境部会･･･メールにて報告済み。消費生活展に展示にて参加。雨水の貯留水活用相談会開催。 

・地下水測定部会･･･湧水測定実施。新次郎池など湧水量豊富。 

・エネルギー部会･･･学芸大学の太陽光発電設置 11月着工。国分寺のカフェ・スローにも計画中。映画

「おだやかな革命｣来年 3月 10日宮地楽器ホールにて上映準備中。はらっぱ祭りにブース出展しミニソ

ーラーのデモを実施した。 

・はけの環境部会･･･はらっぱ祭りに参加しチラシを 1000 枚配布。11月 10日わき水祭りを共催。11月 25

日崖線の勉強会開催。 

2．各種審議会、及び委員会から 

・消費者団体連絡協議会･･･明後日食器リサイクル第 2回を実施。好評で、行政回収となるよう期待して

いる。 

・緑地保全対策審議会･･･11月 2日第 2回審議会開催。公園整備を緑の量から質へ転換することが､議論さ

れている。維持管理に苦労しているが､公園を減らすことは良くないので検討中。 

・環境審議会･･･委員が全員交代した。 

3. NPO こがねい環境ネットワークから 

・フォーラムの進捗状況･･･12月 1日・2日開催。チラシ完成、市報 11月 15日号掲載。市民会議の部会

活動紹介を展示コーナーにて文章と写真で実施。ホームページ作成は暫定の段階でウェブサイトに移

行、少し進展。 

4.ムジナ坂に関する要望書･･･11 月 8日東京都宛ての要望書を持参・提出した。対応はかなり実質的で、

上部については有効な不法投棄の防止柵設置でやむを得ないが、坂の斜面部分については木杭とロープ

の対応を検討するとの感触を得た。 

5.清里ミーティング派遣･･･タイミングを逸したので今回は断念。 

6.会計より･･･12月で仮決算をしたいので､12月の運営会にて未払い等の清算に協力願いたい。 

 

■協議事項 

1.藤原プロジェクトについて 

 清里ミーティングに藤原さんが参加、次回に報告する。 

多くの人が関心のあるテーマで集会を企画したい。 

------------------------------------------------------------------------------ 

●次回運営会：12月 11日 am10:00～12：00 本町暫定庁舎第 3会議室 


